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XXVII СЪЕЗДУ КПСС- 
27 УДАРНЫХ ДЕКАД

Штаб социалистического соревнования в честь 
предстоящего партийного съезда подвел итоги за 
одиннадцатую декаду, продолжавшуюся с 1 по 10 
сентября. Среди цехов ни один коллектив не смог 
набрать минимума баллов, поэтому претендентов 
среди них на (призовое место не было.

В соревновании между бригадами по первой 
группе лидером признан КОЛЛЕКТИВ Е. Н. КУП- 
РИСОВОИ ИЗ ЦЕХА № 10. По. второй группе 
первенства добилась БРИГАДА Л. А. СТАРИКО
ВОЙ ИЗ ЦЕХА № 3.

НОВОСТР
ПОЧЕТНАЯ
ГРАМОТА

Центральный Коми
тет профсоюза рабо
чих машиностроеиия 
и приборостроения на- 
гра(дил Почетной гра
мотой постояино дей
ствующее прси|эводст- 
ванное совещание объ
единения «Контур» за 
достижение высоких 
результатов в общест
венном смотре работы 
ПДПС.
В СМОТРЕ — 
ПЕРВЫЕ
Комсомольская срта- 

■вьизация объединения 
стала победительницей 
смотра-конкурса «Ра
бочей минуте — стро
гий счет». Ей вруче
ны переходящий вы
мпел и диплом горко
ма ВЛКСМ,
СОРЕВНУЮТСЯ 
КОМСОМОЛЬС к  о - 
МОЛОДЕЖНЫЕ

Пю итогам августа 
на первое место среди 
комосмольско - моло
дежных колле1КГгишв 
объединения вышла 
бргшада мастера-бри
гадира А. Малышева 
(нюмсорг А. Резник) 
из цеха № 1, Этот 
коллектив успешно 
справился с производ
ственным заданием, 
подал два и участво^ 
вал во внедрении че
тырех рациснализа- 
торских предложений, 
принял участие и в 
субботнике на строи
тельстве стадиона 
«Конту'ра».

На втором и треть
ем местах — номсо- 
мольско' - молодеж
ные бригады А. Аза
рова и К. Гараца из 
цеха № is, четвертой 
стала бригада В. Ши
банова из цеха № 3.
К сожалению, почти 
треть КМК, в их чи
сле все коллеетиБы 
лабораторий настрой
ки, не выполнили план 
месяца. Член бригады 
3. Кравцовой из цеха 
№ 3 совершил про
гул. Зон колле'ктивы 
были исключены из 
числа претендентов. 
Цех № 10 информа
цию в комитет KOiM- 
сомола не подал.
В ПРОФКОМЕ 
ОБЪЕДИНЕНИЯ

Вчера состоялось 
расширеиное заседа- 
'ние профкома, на ко
тором были подаедены 
итоги социал1НСтичес- 
кого соревнования сре
ди цехов и бригад, а 
также рассмотрен во
прос организации соц
соревнования в СКВ. 
С отчетами выступили 
председатель профко
ма СКВ Н. с. Тахта- 
мышев и председатель 
производственно -мас
совой комиссии Л. Ф. 
Сивкова.

ПРЕДСЪЕЗДОВСКИЙ СМОТР

А В Р А Л Ы  НЕ П ОМОГ АЮТ
Если сравнить дела 

нашего цеха с требова
ниями, которые сегодня 
предъявляет Централь
ный Комитет па|ртии, то 
с;кл адью аетс я картин а не 
ooiBceiM приятная: за 7 
месяцев план по товар
ной продукции составил 
94,2 проц., по выпуску 
устройств ЧПУ — 93,6 
проц. В чем причина та
кой работы? В течение 
долгого времени наш цех. 
да и все предприятие, 
лихорадит нехватка ком
плектующих изделий, нет 
кснкретных утвержден
ных планов.

Партийное бюро цеха 
предпринимало шаги по 
улучшению планирова
нная: заслушивались от
четы рукаводателей, про
верился контроль за сво- 
егременным доведением 
заданий участкам. Для 
уснлен'Ия партийного вли
яния на проиэвюдствен- 
ный процесс Е;о многих 
бригадах и лаборатО|риях 
созданы партгруппы. И 
практика показала, что 
там, где такие группы 
есть, вопросы решаются 
оперативнее, больше ор
ганизованности и сла
женности в работе, вы
ше производительность 
труда.

,И все-та,ки несмотря 
на эти усилия, коллектив 
плетется в числе отстаю
щих, а в социалистичес
ком соревновании
«XXVII съезду К П СС- 
27 ударных декад» он 
не смог ни разу за 11

де.кад занять призовое 
место. Беда в там, что 
м)ногие пробле(Мы, кото
рые вспытывает цех, за
висят не от него. При
вычным явлением для 
руково’дителей объедине
ния стало доводить нам 
план, не подкрепляя ма
териалами и камолекта- 
цией. Отсюда авралы и 
штурмовщина в конце 
каждого месяца, но и 
они уже не помогаккг 
спасти план. Давно на
стала несбходимость тща
тельно, по-партийному, 
разобратыся с существу
ющим положением дел 
и привлечь к партийной 
.С!тве'тс;тве1н|настя комцу- 
кистО'В, виновных в соз
давшейся ситуации. Так, 
как мы работаем в пос
леднее время, больше ра
ботать не можеим.

Еще одна большая 
проблема. Неблагополуч
ное положение с качест
вом. Как правило, за 
очередаей партией уст
ройств следом отправля
ются наши настройщики. 
И здесь сталкиваются 
как бы две проблемы: 
качества и количества. А 
ведь на апрельскам 
(1985 г.) Пленуме ЦК 
КПСС подч€|рнивалось, 
что решив проблему ка
чества, можно решить 
проблему количества, что 
эго единственно падеж
ный и верный путь к по
вышению научно-техни
ческого уровня производ- 
ст|ва. Мы нее в объеди
нении никак не можем 
отойти от нарочного ора-

вйла: план любой ценой. 
И в погоне за ним не
редки случаи, когда ру
ководите ли - ьюммуиисты 
проявляют беспринщш- 
ность. подписывают раз
личные раэрешеиия на 
нарушения техно'Л0Цич|е-1, 
ских процессов. А  потам 
пытаются на станкозаво
де урегулировать вопро
сы качества. А  не лучше 
ли это делать у себя 
на предприятии? Скажем, 
более настойчиво доби
ваться ритмичной постав
ки комплектующих и ма
териалов, улучшать ор
ганизацию производства, 
ин^гтризаводсное плавн- 
poBaiBHe, повышать каче
ство разработок. И еще, 
воспитывать взаимюпбни- 
м.ание меж,ду смежными 
цехам1и. Вот тогда каче
ство и плац будут ша
гать не вразнобой, а в- 
негу.

Не так много времени 
остается до XXVII съез
да партии. Сейчас раз
вернулась а'кги.вная под
готовка к нему. И наш 
коллектив намерен встре
тить этот форум высоки
ми трудовыми достиже
ниями, но для этого нам 
нужно заранее иметь го
довой план по дюговор-ам 
с разбивкой по месяцам, 
который был бы согласо
ван по срокам с каждым 
смежным цехом, а также 
с отделами снаблеения и 
комплеотации.

О. ОКИШЕВА, 
настройщица цеха № l5, 
член парткома.

Без малого 20 лет 
трудится на нашем пред
приятии Валентина Анд
реевна Жмуденко. Приш
ла она в объединение 
после окончания вуза, и 
сейчас Валентина Андре
евна — прекрасный, гра
мотный специалист, ин
женер-конструктор I ка
тегории исследовательс
кого отдела технических 
средств для систем уп
равления. Много лет она 
является ударником ком
мунистического труда, в 
социалистическом сорев
новании ей не раз прис
ваивалось ввание «Луч

ший по профессии».
К любому делу — 

будь то производство, 
сельскохозяйствен и ы е 
или строительные рабо
ты, рейды ДНД — Ва
лентина Андреевна отно
сится с большой ответст
венностью. Не зря ее 
называют правой рукой 
заведующего сектором. 
Валентина Андреевна — 
опытный наставник и ра
ционализатор.

НА СНИМКЕ: Вален
тина Андреевна Жму
денко.

Фото В. Волкова.

НАШИ ДЕПУТАТЫ:

ПЕРВЫЕ ТРУДНОСТИ
В январе мы писали об инженере-настройщике 

цеха № 15 Надежде ШЕЛЕПНЕВОИ как о кан
дидате в депутаты областного Совета народных 
депутатов. Сейчас она — полноправный член де
путатской группы, ведет прием жителей своего 65 
округа в общежитии на ул. Усова 21/3. Мы встре
тились с ней и попросили рассказать о новой для 
нее работе.

— Надя, кто, в основ
ном, и с чем приходит в 
депутатскую комнату? 
Часто ли бьшают работ
ники объединения?

— Чаще других обра
щаются к нам пенсионе
ры, люди пожилого воз
раста. Обычно с какими- 
то личными невзгодами, 
просьба:ш. Это и понят
но. Молодой энергии уже 
нет. Да и здоровье не 
позволяет решать iCboh 
проблемы самим. Боль
ше всего жалоб касается 
очереди на жилье. iC 
«Контура» лично ко мне 
никто не обращался. Хо
тя на встречи с деоутат- 
окой группой объедине
ния жильцы наших до
мов приходят, дают на
казы.

— Что тебе показалось 
самым трудным в рабо
те депутата?

— Поначалу не зна
ла, куда пойти с той или 
иней просьбой, кто ее 
должен рассмотреть. 
Здесь мне помогли и по
могают инструкТО|Р обл- 
исполнома Е. Г. Ильи
ных (сна курирует нашу 
комиссию по физкульту
ре и спорту) и настрой- 
тттаття нашего цеха, де
путат облсовета прошло
го созыва Ольга Витмая. 
Есть сложности и дру
гого порядка, которые 
могу устранить только я 
сама. Это прежде всего 
общение с людьми. Не 
со всеми могу быть 
простой и раскованной. 
И, ко1не.чшо же, время.

■ Его стало катастрофиче- 
сш  не хватать. Но, по
жалуй, самое трудное, 
когда тебе' не верят, ког
да говорят: «Вы поста
райтесь что-нибудь сде.- 
лать, хотя я не верю, что 
у вас получится».

— А имеет такое, пря
мо скажем, обидное не
доверие под собой какую- 
то основу? Всегда ли 
твои усилия приводят к 
желаемому результату?

— Если бы. Пришлось
столкнуться с жалобами,, 
рассмошрекие которых 
тянется годами. Пришел 
как-то ко мне на прием 
пожилой человек, пред
ставился: Михаил Гри
горьевич Паршута, вете
ран войны. И покавал 
толстую пачку докумен
тов. Оказалось, ию от
веты, полученные жиль
цами дома, где он жи
вет, из самых разных 
инстанций: газеты «Кра
сное знамя», журнала 
«Человек и закон», гор- 
испалиома. областной 
прокуратуры, ГАИ.

— Люди писали о стоян
ке автомашин, которую 
устроило под окнами до
ма № 86/1 по ул. Ки- 
еаской управление «'Гамок- 
сельхозхимия». Все от
веты говорили об одном: 
руководству управления 
1Н|еобхо1ДИм|о убрать сто
янку, а тресту «Спец- 
сТ|Рой'Механивация» —ра
збить на этом месте га
зон. Первый срок был 
определен до 30 сентяб
ря 1981 года. Послед
ний? Этого никто не зна
ет. Машины как стаяли, 
так и стоят. А  жильцы 
продолжают писать пись
ма. По моему запросу 
архитектурно - планиро
вочное управление гор
исполкома предложило 
Киршскему райисполко- 
М|у вызвать руководите
лей организации на ад
министративную комис
сию и наказать. Подейст
вует ли на ■ них это ре- 
шетше? Трудно сказать.

— Конечно, стаж твой 
депутатский пока неболь
шой Но наверное, уже

есть вопросы, которые 
удалось решить?

— Есть, конечно. Рас
сматривали мы какпто на 
заседании группы оргавит 
зацию физкультурно-мас
совой работы на стадио
нах Томска. Отчитыва
лись руководители пред
приятий. По их словам, 
все обстояло прекрасно. 
А  накануне мы сами про
шли по стадионам, я бы
ла в «Восходе» лесопро
мышленного комбината и, 
кроме трибун и грязи на 
поле, ничего не увидела. 
Об этом и рассказала 
деО|ута,там. А coBiceM не
давно шла мимо своего 
«подшефного» стадиона, 
слышу, люда говорят, 
стучат мЬлотки — зна
чит, скоро работники 
мО'Мбината получат нас
тоящую спортплощадку. 
Всегда приятно, когда 
твой труд приносит ка
кие-то результаты.

— Надя, мы желаем 
тебе, чтобы все твои де
путатские проблемы раз
решались успешно, чтобы 
на просьбы всех своих 
избирателей ты могла 
дать положительный от
вет.

Беседу вела
Т. ИСАЕВА.
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-ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
В ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ
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-В ПРОФСОЮЗАХ
Характерной чертой 

нынешней отчетно-выбор
ной камоаяии является 
то, что она прсводишся 
на рубеже двух пятиле
ток. Отсюда и зада.чи— 
глубоко и всесторонне 
проанализировать работу,
проделанную каждой про- коллективам, их низовым ства, в

О Ц Е Н И В А Т Ь — 
П О  Д Е Л А М

О С Н О В Н О Й  Р А З ГО В О Р -  
о П Р О И З В О Д С Т В Е

Апрельский (1985 г.) номического эффеета. А  тику. В течение 4 меся- 
Пленум ЦК КПСС пос- осуществить это меро- цев мы учили ребят, но 
тавил задачу ускорения приятие нам могли бы по распоряжению они по- 
социально - эксшомичес- помочь ком|М|унисты от- лучили другое назначе- 
кого развития страны в дела глашого технолога, ние. Видимо, нам нужно 
качестве перноочередной. если бы они приняли заключать договора с 
1Пю0Д'О!М|у пл1а|вной темой обяза|Те1ЛЬ!Ство и спроек- училищами и с институ- 
|Отчетно-(вы9орното соб^ тировали сверхплана ос- тасии. Студенты и сле- 
рания в цехе № 10 стал настку. циалисты вузов нам мог-
разговор о роли комму- Партийную организа- ли бы помочь с вне:дре- _ _
нистов в реше1нни этой цию цеха тревожит тот нием робютсш и маянпу- ственной'" орпани13ато1р- год'^назад" профгруо новления CTaHij
задачи. факт, что колле^ктив сни- ляторов. Пока они ппос- ской и впс'п.итятрлынлй f i r . . . Г  раммои__ раооты

их адрес было
фсоюзной ‘ организацией звеньям _ — прои'зводот- высказано много теплых
после XXVI' съезда венным бригадам.
КПСС, XVII съезда Уже завершились ’ от- 
профооюзов СССР, осмы- четы и выборы во всех 
слить накопленный опыт, 122 профсоюзных груо- 
определить задачи на пах. К ньшешней кампа- 
перспективу, пути и спо- нии они подошли более 
:собы улучшения ховяй- окрепшими. Так, если

факт, что колл€'Ктив сни- ляторов. Пока они прос- 
М|Ногие вы|Ступающие, зил свои темпы, нет пре- то стоят, 

а в прениях приняли шнего ли|дерства в соци- В последнее время 
участие 9 человек, от- алистическом соревнсща- очень много идет разго- 
мечали преобразования, яии, С том, почему ста- воров о необходимости 
достигнутые в пас- ло трудно выполнять ме- рационально использо<вать 
леднее время. Немало в сячные задания, говорили все ресурсы. Мы же не 
цехе сделано по сокра- наладчик Александо Ива- добЕлись того, чтобы от- 
щанню ручеого- труда, нович Малков и меха- ходы термопластичных 
росту объемов товаров ник Владимир Дмитрие- М1атериалов, полистирола, 
народн'01Г10( поцреблення. вич Кучеяов. Ссобенно роли-этилена вцх-адили 
За 8 месяцев ньшешнего сдерживает цех участок применение в п-роизвод- 
года снижение трудоем- термопласта(втома т. о в. стве. Все упирается в 
мости составило ̂ 171 про- О&рудов.ание здесь ста- тарм-опласт,автоматы, ко- 
цент к плановой. Харак- рое, часто выходид из торых не хватает. Но и 
терен пример на участке строя. К тому же полу- решение этой проблемы 
игрушек. Три года назад чается, что мы оа-ми со- было бы ускорено, если 
здесь работали 25 чело- знательно гробим его. бы новое оборудование 
век. Сейчас увеличенное. Для смазки вместо: тур- мы получили не в кон- 
задание выполняют 10 биниого масла использу- це будущего юда, а, ска- 
работниц. Вн€1дрены та- ем веретенное, летом во- жем, в первом нвартале. 
кие технологические про- да для охлаждения идет На отчетно-вы&рном 
цессы, такая оснастка, неочищенная, а ее темпе- собрании основное вии- 
которые поэволя-ют сни- ратура достяпает 50 про- MiaiHine было уделено про-' 
эить ручной труд до ми- центов. На участке юр- и-эводственным делам 
нимума. Так, нресс-фор- ганиз-овали трехоме-нную коллектива, в частности, 
мы на изделие «Конст- работу, но и она не сп-а- техничаокому переосаа-

сает полоишние, а ведь щавию цеха. Коммунис- 
план по товарам народ- ты не только назьшажг 

ственно снизилась тру- него потребления п-осто- недостатки, но и давали 
доемкость на деталях; р.ино возрастает. Еще -од- свои советы. В план ме

на проблема: не хватает ро:приятий вошло 24пре-

и вос-питательной ботали в 60 проц. бри-

слов и пожелании.
Недавно начались от

четно-выборные собрания 
в цеховых профсоюзных 
организациях. Принимае
мые на собраниях поста- 
новления станут прог- 

на пред
стоящий год. Особое зна-деятельносш. Особое зна- гад. то в настоящее bW  -̂гoящ■ии юд. сл-иоие зна

чение отчетам и выборам мя они охв:атьшают 75
придает и то, что про- проц. производственных 
ходят они в период, кот- коллективов. На отчет-

лано вьшолнению и кон
тролю на.меченных меро-

да партия многое делает ных собраниях_ в^цехах S ' f  с т а ш т ™ ° г л а ™
критерием в оценке дея
тельности цеховых коми
тетов и профсоюзных ор-

стойно встретить главное 
событие 1986 года — 
XXVII съезд КПСС. Хо-

руктор» изготовлены то̂  
чечным литником. Суще.

бу|Синка;, стрелка, планка.

для совершбествования №№ 1, 3, 6, 7, 10, 15
форм и методов руковод- обсуждались вооросыэко- 
ства всеми участками со- номии и бережливости,
циально - экономическо- укрепления трудовой ди- --„„оятши и позволит ло 

=̂трои- сциплины. Шел разговор ^
тельства. Об этом гово- и о повышении отвешет- 
рилось на апрельском веяности членов профсо-
(1985 г.) Плену1ме ЦК юза за соблюдение Уста- нвппмввть вмгкячывя 
КПСС и снова эти воп- ва профсоюзов СССР, о н м  Г о о б ^ а  ш
росы были подняты в необходимости болеетре- ^
выступлении Генераль- бшательно относиться к a S T  Тю-
ного секретаря ЦК пар- себе и товарищам по- ра-
тии М. С Горбачева в боте меномои и 1 омской оола-
Ттм.рм,и и’ ттрпнипрпрпрл А ’ ^теи: «'народ о политике

партии судил и будет су-развитии с5ападно оиоир- выборные собрания сов- дить не по словам не
i  ^РУ'^ением но- по количеству принятых, 

вых профсоюэных доку- пусть И правильных пос- 
ментов. Торжественно таеовлений, а по практи- 
проходит вручение в це- ческим делам, конирет- 

В осуществлении соци- хах Л'Ь№ 3, 11, 6, СКВ, ным результатам»,
алыно-экономических пре- где первыми получили ттт»л
образований важная роль документы ветераны тру- В. БЫКОВ,
принадлежит трудовьм да, передовики производ- председатель профкома.

На этом участке мож- электринов. Правда, мы дложеяия, состав ленных
но сделать еще больше, пытались совместно с на основе критических
Только внедрение пресс- отделом технического за|.мечан1ий. Пустых раз-
формы с то:чечньш лит- обучения решить вопрос говоров не было.

с кадрами, привлекая Л. ЧЕРКАСОВА,
учащихся ПТУ, прохо- секретарь партийной ор-

SS Е5
» ником на детскую игру

шку «Мозаика» даст око
ло 12 тысяч рублей, эно- дивших дипломную прак- ганнзации цеха № lO,

ЕДИНЫЙ
ПОЛИТДЕНЬ
12 с ентября в о всех 

подразделениях объе
динения прошел еди
ный политдеяь с по- 
вестной дня «Задачи
т р у д о в ы х  КОЛЛе|К!ТИВОВ 
^области, вытекающие! 
из выступлений Гене
рального секретаря 
ЦК КПСС М. С- Гор
бачева в Тюмени и 
Целинограде по воп
росам развития За- 
падно - Сибирского 
комплекса и вьшолне- 
ния Продовольствен
ной программы». В 
цехе № 2 единый по- 
л-итдень проводил за
ведующий отделом об
кома партии В. А. 
Ковригин, в цехе № 3 
перед коллективом вы
ступил председатель 
профкома В. И. Вы- 
ков, в цехе № lO — 
оецретарь парткома 
В. М. Кузнецов, в це
хе № 11 — инструк
тор Кировского райко
ма КПСС Л. В. Деоуш- 
дова. В проведении 
единого политдня при
няли участие также 
главньк специалисты 
объединения, руково
дители цехов ' и отде
лов.

ИЗ РЕДТЩЦИОННОИ п о ч т ы

по ПРИНЦИПУ «КТО СМЕЛ...»
Уважаемая редакция!
Обращаемся к вам, 

может быть и с неболь
шим, но наболевшим во
просом.

28 рабочих наше:го це
ха, согласно коллективно
му договору и технике 
безопасности, должны по
лучать ежедневно моио- 
от. Но, вот уже две не
дели мы его не видим. 
Перебои бывали и рань
ше. А в этом году завоз 
молока раз в неделю и 
даже реже стал систе
мой.

Происходит это таким 
образам. Машина’ с мо
локом подъезжает к сто
ловой. Узнав об этом, 
к ней бегут рабочие це
хов 1, 7, 10, 11 и наше
го — все, у кого есть 
талоны на молоко. Кто 
первым прибежит, тот и 
возьмет. То есть получа

ется, кто смел, тот и 
съел, а другие остаются 
при свю:их интересах. Ес- 
л,ч даже повезет, и уда
стся урвать свою долю 
спецжиров, кто же вы
пьет за один раз 10 па
кетов молока? Да и ка
кая ст ЭТОГО' польза? 
В|едь по 'Hop'MaiM охраны 
труда моло'ко пО'Лагается 
пить в'Жедневно.

С про'сьбой на'вести по
рядок мы обращались к 
заместителю генерально
го директора Г. А. Под- 
порнну, знают о нашей 
беде и в профкоме, еще 
раз говори.ли мы об этом 
на единО'М подагадне 12 
сентября. Но изменений 
к лучш'ему, как видите, 
пока . нет. Надеемся, что 
редакция поможет разо
браться в этом вопросе.

Рабочие цеха № 8.

У Ч И Т С Я  М О Л О Д Е Ж Ь
1 сентября звонок 

прозвенел не только для 
учащихся обычных школ. 
Начались занятия и в 
школах рабочей молоде
жи.

Более пятидесяти ра
ботников объединения 
сели за парты ШРМ №

11. По пути знаний их 
поведут опытные педаго
ги классные руководите
ли Галина Николаевна 
Афонина и Александра 
Афанасьевна Носова. За 
три года ребята получат 
такое же полноценное

образование, что и их 
сверстники в десятилет
ках.

НА СНИМКЕ: урок
астрономии в 11 классе 
ведет Ольга Васильевна 
Солдаткина.

Фото В. Волкова.

ЮРИСТ РАЗЪЯСНЯЕТ

ЕСЛИ РАБОТАТЬ НЕПОЛНЫЙ ДЕНЬ
Вопрос: Каковы осо

бенности рредоставления 
дополнительного ежегод
ного отпуска за ненор
мированный рабочий
день?

При предосташлении 
рабочим и служащим, 
работаюш(и:м неоолиою 
рабочее время, дополни
тельного отпуска за не- 
нор.М1ир|0ванный рабочий 
день, имеются некоторые 
особенно'сти.

Исходя из положений 
ст. ст. 67, 68 и 49
КЗОТ,’ при предоставле

нии дополнительного от
пуска нею1бхюйимо руко- 
водстаоваться следующим 
правилам: работа на ус
ловиях непо.лвого рабо
чего времени не влечет 
кашх-лнбо ограничений 
при предоставлеяни еже- 
гО'Дного основного отпус
ка (15 дней), но ни в 
ноем случае это правило 
не может быть распрост- 
рэ'неяо на ежего|ДНый до
полнительный отпуск за 
ненормировайный рабо| 
чий день, поскольку в 
противнам случае было

бы потеря1НО его специ
альное назначение— кам- 
пеноирсвать работу сверх 
нормального рабочего 
времени.

Единственное исключе
ние в этом ОТНОШС'НИИ 
сделано для жеипрн, 
имеюнрх детей и рабо
тающих неполное рабо
чее время, Имеже:годный 
допол1нЯ'Тельный отпуск 
за ненормированный ра
бочий день может пре
доставляться в том слу
чае, если трудовым до
говором П'редуС'МО'трена

работа на условиях не- 
полгюй рабочей 1неде1ли, 
НО с полным рабочим 
днем, лап'ример, 3 дня 
в неделю по 8 naciOB. 
Продолжительность до
полнительного отпуска в 
этом случае устанавлива
ется администрацией по 
согласованию с про|фсою- 
эным комитетом пред
приятия и с учетом сте
пени напря'женн'ости тру
да и занятости во вне
урочное время.

А. ЦЫГАНКОВА, 
начальник юридического 
отдела.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Профсоюзный коми

тет предлагает лечеб
ные путев'К'И .работни
кам объединения. С 
6 октября — сашато.- 
рий « Анжерский » 
(КемерО'Вская область), 
для страдающих забо
леваниями органов 
кровообращения. С 21 
октября — санаторий 
«Роща» (Харьковская 
область), с заболева- 
НИЯМ1И органов дыха
ния нетуберцулезного 
хара.ктара. С 18 о.ктя- 
бря име'ются также 
места в доме отдыха 
«Богашево».
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